

祝！新成人

成人式実行委員会ニュース Vol.8

平成28年紀の川市成人式が粉河ふるさとセンターで開催されました。

新成人を迎えられたみなさん、おめでとうございます！

平成28年1月10日（日）式典：10：30～



<ふるさとセンター前の様子>



<受付で招待状と記念品を交換>



<成人式開式直前の様子>

成人式当日の様子。
たくさんの新成人で
にぎわいました。

何事にもチャレンジ
の精神を持ち、失敗
を恐れず立派な大人
へと成長していきま
しょう。



<成人式実行委員長挨拶>



<新成人のこぼ>

支えてくれた多くの人に感謝し、社会人の自覚をもって自分のペースで人生を歩んでいきます。

各中学校の恩師からいただいたコメントを集めて動画を上映しました。



<自主イベント>



<平成28年紀の川市成人式実行委員>

今回の成人式には、合計で543人の方が
参加していただきました。
みなさんのご協力で素晴らしい式となりました。
ありがとうございます！

実行委員の感想 ～成人式を終えて～

- ・このメンバーだったからこそできた成人式だと思う。一人一人が自分の役割を果たしたことで、とても良い達成感を得ることができた。貴重な経験ができました。
- ・月一回の会議を重ねるうちにメンバーが打ち解け、協力しあって1つのことを作り上げる楽しさや大変さを学びました。
- ・最初は不安で、喜んでもらえるか当日まで怖かったけれども、式当日の参加者の反応が想像していたよりも良かったので、最後まで頑張ってよかったです。
- ・準備を通して絆を深めた実行委員の仲間とは未永くつきあっていきたいと思います。また、これからは何事にも challenge して、一つでも多くのことを身に付けたいです。
- ・ずっと自分の役割が果たせるか心配でしたが、本番では吹っ切れて無事に役割を果たせました。またとない良い経験ができたと思います。
- ・一生に一度しかない自分の成人式を軸に実行委員の友人たちと出会い、楽しい時間を過ごせたことを嬉しく思います。
- ・打合せを繰り返して行われた成人式は、たくさんの人から“とても良かったよ”“おつかれさま”など声をかけていただくことができ成人式実行委員会に入って良かったと本当に思いました。
- ・自分たちで成人式を作り上げるなんて無茶だろうと心のどこかで思っていました。しかし、会議を重ねて少しずつ前進していったことで実感が湧き、最後はみんなの頑張りが報われてとても良い式になったと感じました。
- ・成人式を通して恩師や友人、たくさんの人と関わることができました。一生に一度のイベントにこのような形で参加できたことを嬉しく思います。